

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 18. September 2022

Solothurn: Kollision mit «Bipperlisi» – zwei Automobilisten leicht verletzt

Auf der Baselstrasse in Solothurn kollidierte ein Autolenker mit einer Zugskomposition der Aare-Seeland-Bahn Bipperlisi. Durch die Kollision geriet das Auto auf die Gegenfahrbahn, wo es mit einem stehenden Auto kollidierte. Die Automobilisten verletzten sich dabei leicht und mussten in ein Spital gebracht werden.

Am Samstag, 17. September 2022, um zirka 20.10 Uhr, fuhr ein Automobilist auf der Baselstrasse von Solothurn in Richtung Feldbrunnen. Beim Bahnübergang St. Katharinen missachtete er nach ersten Erkenntnissen das Rotlicht. Folglich kam es zu einer Frontalkollision mit einer Zugskomposition der Aare Seeland Bahn Bipperlisi. Anschliessend geriet das Auto auf die Gegenfahrbahn, wo es zu einer zweiten Kollision mit einem beim Rotlicht stehenden Personenwagen kam. Beide Automobilisten wurden leicht verletzt und mussten zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Das Auto des Verursachers musste mit Totalschaden abgeschleppt werden. Die weiteren beteiligten Fahrzeuge waren beschädigt, jedoch noch fahrbar. Das «Bipperlisi» konnte nach rund einer Stunde seine Fahrt fortsetzen.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   